

HERberge für menschen auf der flucht

Kategorie	Geführte Touren
Datum	Samstag 4. Jun 2016
Beginn	17:00
Ende	18:30
Anmeldung	keine Anmeldung erforderlich
Link	http://www.architekturtag.at/2016/event.php?item=9498
Treffpunkt	Sennstraße 3a, Innsbruck (Haupteingang)



HERberge, Innsbruck; Architektur: STUDIO LOIS, © David Schreyer

führung durch die neuadaptierte unterkunft für menschen auf der flucht im innsbrucker sagen

2014 beschloss die Ordensgemeinschaft der Barmherzigen Schwestern in Innsbruck, die Räumlichkeiten des ehemaligen Mädcheninternats zu sanieren und zu erweitern, um Menschen auf der Flucht eine Unterkunft zur Verfügung stellen zu können. Unter der Prämisse, die vorhandenen Mittel bestmöglichst zu nutzen, wurde das aus den 1960er Jahren stammende Mädcheninternat nach Plänen von STUDIO LOIS generalsaniert und um einen Zubau inkl. Treppenhaus erweitert. Dabei ging es vordergründig nicht um gestalterische Fragen, sondern vielmehr um das Kombinieren und Reagieren auf günstig verfügbare Ressourcen.

Lassen Sie sich von den ArchitektInnen durch das kostengünstig umgesetzte und gesellschaftlich wertvolle Gebäude führen, das seit Dezember 2015 Platz für über 130 Personen bietet.

Treffpunkt: Sennstraße 3a, 6020 Innsbruck
Teilnahme kostenlos, keine Anmeldung erforderlich

Programmgestaltung und Information:

aut. architektur und tirol

im Adambrau, Lois-Welzenbacher-Platz 1, 6020 Innsbruck

T: +43.512.57 15 67 • office@aut.cc • www.aut.cc